

Résumé du compte-rendu du conseil pastoral du 13/12/2017

Mercredi soir, 14 décembre, s'est réuni le conseil pastoral. Nous avons commencé par aborder son renouvellement. En effet, le mandat de certains membres se termine bientôt et le Père Jacques-Bertrand Robert souhaite identifier des personnes à qui il pourrait proposer de prendre la suite.

Le besoin de renforcer l'équipe des catéchistes a aussi été évoqué, avec une réflexion un peu large sur les différentes pistes de changement qui pourrait faciliter l'organisation du catéchisme dans nos villages.

Le Père nous a aussi indiqué la destruction de l'oratoire St Fort à Poigny par un accident de voiture et les actions initiées pour que la reconstruction ne prenne pas trop de temps.

Pour finir nous avons parlé de l'organisation de Noël et de la nécessité, à la demande de l'évêché, d'organiser une surveillance à l'entrée des messes ces jours-là. Nous faisons un appel à volontaires !

Bonnes fêtes de fin d'année à tous.

Le CP.